

第3学年 学年だより 平成27年9月1日 第5号 常滑市立南陵中学校

# 今一瞬を大切に

初秋の風のさわやかに渡る季節となりました。最後の郡大会や体験入学、日々の受験勉強などがあり、子どもたちが今までとは少し違うと感じたであろう夏休みも終わりました。いよいよ勝負の2学期の始まりです。受験本番も着々と近づいてきています。ここで集中力を切らしてしまっては、これまでの自分の努力が全て水の泡となってしまいます。子どもたちには、志望校合格という目標達成のために「今自分には何が足りないのか」そして、それを補うために「いつまでに自分は何をしなければいけないか」この二点をしっかりと踏まえ、計画的に受験勉強を続けてほしいと思います。保護者の皆様には、子供たちが受験勉強に邁進できるよう勉強のできる環境作りや励ましの声かけをお願いいたします。

## ☆体験入学☆

7月21日(火)から夏休みの体験入学が始まり、知多半島内の公立高校を中心に本校生徒も参加をしました。進路を決めていく上では、たいへん貴重な機会になったと思います。特に、複数の高校の体験入学へ参加した生徒は、各学校の雰囲気や特色の違いなど感じ取ることができたのではないかと思います。実際に参加してみて、肌で感じたことをこれからの進路選択に生かしてほしいと思います。

#### 【参加報告書より】

「施設は歴史ある建物で伝統が感じられました。校内の雰囲気は とても明るかったです。学校の周りには住宅がたくさんあって人 通りもあるためいいなと思いました。全体会では、どんな学校で あるか、どんな行事があるか、部活動についてなど、説明があり 説明が分かりやすく、たくさんのことを知ることができました。 「アウトドア部」などの珍しい部もあり、興味がわきました。

## ~夏休みの様子から~

- ①<u>体験入学の日付を間違えて高校へ行ってしまうという受験生としての意識の薄い行動</u>がありました。このようなことがないように事前指導を行ってきましたが、実際に起こってしまいとても残念です。他にも、**待ち合わせをしたにもかかわらず、友達をおいて先に高校へ行ってしまうという身勝手な行動**がありました。幸い、おいていかれた方は、判断よく行動し、開始時間には間に合いました。どちらの件も受験本番できちんと対応できるのだろうかと心配になってしまいました。
- ②体験入学の終了報告を帰宅途中の**電車の中で、しかも、携帯電話から学校へ連絡してくる**生徒がいました。体験入学時の携帯電話の所有は禁止していますし、電車の中での携帯電話の使用もマナー 違反です。乗り合わせた人から南陵中生はどのように映ったでしょうか。自分の行動が学校や他の 人の達の評価につながることをしっかり自覚してほしいと思います。
- ③出校日には、多くの生徒の元気な姿を見ることができました。しかし、その中で<u>頭髪を脱色したま</u> <u>ま</u>登校するというとても残念な生徒がいました。また、<u>不自然な髪型</u>で登校する生徒もいました。 翌日に体験入学を控えているという状況にもかかわらずです。受験生にふさわしい身なりができな ければ、当然本人にとってマイナスですし、南陵中生全体のイメージも損なわれます。 2学期も引き続き**ご家庭においても**身なりや服装についての注意をお願いします。

### 暑い中ありがとう

7月31日(金)の愛校ボランティアには40名もの生徒が参加しました。武道場脇の整地や南校舎前の草取りをがんばりました。意欲的に活動することができ、作業を予定時間よりも早く終えました。多くの生徒が進んで今回の活動に参加できとてもすばらしかったです。

